

Projektwoche und Schulfest am 21.07.2017

Wie jedes Jahr am Ende des Schuljahres fand unsere Projektwoche statt. Dieses Mal stand die Woche unter dem Motto „Spiele“.

Die Klassen hatten ganz unterschiedliche Ideen und mühten sich die ganze Woche, diese umzusetzen. Am Schulfest durfte man die Ergebnisse bestaunen. Kugelbahnen, Jakolos, Schnitzeljagden, Steinedart, Europapuzzle, historische Spiele, ... die Angebote waren groß.



Eine Klasse baute einen Waldbarfußpfad auf, eine andere traute sich, ein englisches Theaterstück aufzuführen.

Einige Mittelschüler entwickelten ein Computerspiel, indem man sich durch unser Schulhaus bewegt und dabei einige Aufgaben erledigen muss. Auch unser Pausenhof wurde durch aufgemalte Hüpfspiele verschönert.



Großen Anklang fand auch das Dosenwerfen, denn auf den Dosen klebten Fotos der Lehrer. Für das leibliche Wohl sorgte wieder der Elternbeirat und unsere EG Lehrerinnen, die mit fleißigen Schülern Waffeln backten.



Stand des Elternbeirats



Waldbarfußpfad



Europapuzzle



Theaterstück der 3 d „Snore“



Steinedart



Eröffnung mit einem gemeinsamen Lied

Einen herzlichen Dank an alle Schüler, Eltern und Lehrkräfte für ihr Engagement!